

平成 21 年 4 月 2 日
(財) 地球環境産業技術研究機構

3 月 31 日付の京都新聞記事について

3 月 31 日付の京都新聞(共同通信配信記事と見られる)において、3 月 27 日に開催された第 6 回中期目標検討委員会(事務局:内閣官房)において弊研究機構が提出した分析に関する記事の掲載があった。

今回の中期目標検討作業には、複数の研究機関が参加しており、各選択肢の評価に関して、各研究機関の評価モデルの前提条件等をすり合わせて統合的な評価結果を公表する方式をとっている。3 月 27 日の中期目標検討委員会では、そのような作業が終了しない選択肢については検討中という形で公表を今後延期したが、それにもかかわらず、その検討途中の一部データのみを取り上げ、それを故意に公表しなかったごとく報道がなされたのは遺憾である。

地球環境産業技術研究機構(RITE)は、日本の中期目標策定という重要な作業の一端を担うという使命感を強く認識しつつ、専門的な知見、分析能力を生かして、国民に対して科学的・論理的にできる限り正確な情報を提供することを常に心掛け、中期目標検討委員会およびワーキングチームでの作業を実施してきている。

以上